

Reportan varios heridos palestinos por represión israelí en Gaza



Ramallah, 2 nov (RHV) El Ministerio palestino de Salud reportó varios palestinos heridos por las fuerzas israelíes que reprimieron las protestas de la Gran Marcha del Retorno cerca de la frontera entre la franja de Gaza e Israel.

De acuerdo con la fuente, los efectivos militares dispararon munición real y balas de acero recubiertas de goma contra los manifestantes, además de lanzar gases lacrimógenos.

Los palestinos se reunieron en varios campamentos a lo largo de la frontera para conmemorar el 101 aniversario de la Declaración de Balfour.

El 2 de noviembre de 1917 el gobierno británico anunció su apoyo al establecimiento de un «hogar nacional» para el pueblo judío en la región de Palestina, que en ese entonces formaba parte del Imperio Otomano.

Esa declaración generó cierto apoyo popular al sionismo, llevó a la creación del Mandato de Palestina (que más tarde se convirtió en Israel y los territorios palestinos), y sobre todo, se considera el hecho que

marcó el origen moderno del conflicto Palestino-Israelí.

Más de 205 palestinos han perdido la vida y más de 22 mil han resultado heridos por las fuerzas israelíes desde el estallido de las protestas de la Gran Marcha del Retorno en la frontera de la Franja de Gaza, el pasado 30 de marzo.

La mayoría de esas víctimas se reportaron el 14 de mayo, cuando las tropas de Tel Aviv atacaron a los manifestantes palestinos que protestaban durante el aniversario 70 de la ocupación israelí de amplios territorios originales de Palestina, lo cual provocó además el éxodo de miles de palestinos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/175596-reportan-varios-heridos-palestinos-por-represion-israeli-en-gaza>



Radio Habana Cuba